
 
 

 
Stadt Halle (Saale)        02.12.2021 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses am 25.11.2021 
Anfrage Herr Lange zur Anschaffung von Luftfiltern an Schulen 
TOP: 8.4 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Lange bezog sich auf das indirekte Querlüften und eine damit verbundene Aussage 
der Bildungsministerin des Landes Sachsen-Anhalt, aus der hervorgeht, dass das 
Lüften über die Flure kein direktes Querlüften darstellt. Er fragte, ob dies mit den 
Fördermittelgebern erörtert wurde. 
 
Die Stadtverwaltung hat das Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt darauf 
angesprochen. Dieses lehnt eine Förderfähigkeit ab. 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 


